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O presidente do Suport-ES, Marildo Capanema, 
o diretor Roberto Aquino e o coordenador do 
Fórum Permanente Portuário, Josué King, 
estiveram com o deputado estadual Marcelo 
Santos para levar as demandas dos 
trabalhadores portuários, que querem mais 
espaço para participação da categoria no 
processo de desestatização da Codesa. 
“É preciso dialogar para que possamos garantir 
um desenvolvimento sustentável da nossa 
economia”, destacou o deputado em sua rede 
social. 
As lideranças mostraram preocupação com as 
consequências da privatização da Autoridade 
Portuária, como o aumento de tarifas, fuga de 
cargas, redução da arrecadação do Estado e 
municípios e consequentemente, demissão de 
funcionários concursados e redução de 
mercado de trabalho para os trabalhadores 
avulsos. 
 

 

 

O Suport-ES vai continuar cobrando das autoridades, principalmente 
do governo do Estado, a participação nos debates sobre a gestão dos 

portos e a defesa pelo nosso patrimônio público. 
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